



# れんげ組だより 11月号



2020年11月

日中と朝晩の気温差が大きくなってきました。鼻水が出てくる子も増え、「はなでちゃった」と自分で気付いて拭く姿や、「〇〇ちゃん、おはなでてるよ」とティッシュを渡してあげる姿も…。手洗いをしっかりと、風邪予防をしていきたいと思えます。



## 10月の様子

10月はたくさん散歩に行くことができました。出発前に「〇〇ちゃん手、つなご」と誘い、道中も歌ったりおしゃべりしたりと、とても賑やかです。

日によって、原っぱ、遊具、小高い丘などで遊んでいます。特に丘で遊ぶのが人気で、どんぐり拾いや虫探し、木々の間や茂みをくぐり抜けて探索活動などを楽しんでいます。

一人ずつ作ったお散歩バッグにどんぐりや木の実、葉っぱなどを集め大切に入れて、嬉しそうに持ち帰っています。

その拾ったどんぐりでは、どんぐりのケーキを作ったり、園庭の砂場で料理ごっこをしたりと季節ならではの遊びにも広がりました。

また、最近は昼食の前にみんなで絵本をみています。子どもたちも「きょうはなにみる?」「〇〇がみたい!」など絵本の時間を楽しみにしています。



## ●お願い

- ・肌寒い日も増えてきましたので、散歩用の薄手の上着をご用意ください
- ・散歩で持ち帰った木の実などを散歩バッグに入れて持ち帰ることがあります。中身を出して次の日にまたバッグのみお持ちください

